



I EXPERIENCIA INTERNACIONAL

EN UN JARDÍN INFANTIL

de GRANEROS (CHILE)



El mundo de los niños pequeñitos es un universo lleno de desafíos e interacciones. En Chile, tuve la gracia de hacer esta experiencia en un jardín infantil llamado 'Hogar de Cristo'.

Se trata de un hogar que acoge a niños de familias vulnerables. La misión del Hogar es de acompañarlos, cuidarlos y enseñarles con la ayuda de la pedagogía Montessori. El grupo de edad de los niños cuyo Hogar está a cargo está entre 3 meses y 4 años. Para asegurar un acompañamiento real de los niños en función de su nivel, el Hogar de Cristo ha creado tres niveles: guardería, menor, mayor. Personalmente he trabajado en la guardería donde la edad de los niños está entre 3 meses y 2 años.

Juntas con las educadoras en la sala, acogemos a los niños a partir de 8:30 de la mañana. Nuestra tarea es ofrecerles alimento, cantar y jugar con ellos, conducirlos a relacionarse dándose el saludo unos a otros por ejemplo, rezar con ellos, cambiar sus pañales, consolarlos cuando lloran, animarlos a distinguir, nombrar objetos y guardarlos cuando los han cambiado de lugar... todo esto con mucha ternura. Esto es básicamente lo que hacemos con ellos cada día.

Este tiempo pasado al servicio de los niños de la guardería fue para mí una experiencia profunda de paciencia, de tolerancia, de adaptación y de emociones... Aprendí a conocerlos más y me quedé fascinado por el descubrimiento de lo que es el corazón de un niño; los niños saben pelearse, pero sobre todo perdonarse, comprenderse, entenderse entre ellos en su propio idioma.

Me gustaría del fondo de mi corazón agradecer al Señor, a nuestra Congregación (y especialmente a la Provincia de Chile), al jardín infantil sin el cual nunca habría podido experimentar algo tan valioso.

Hna Chimène, de la Región de Camerún

